

Globe Mission

Unterwegs mit Bedfords

Anliegen zum Beten

- Dankbar sind wir für Gottes treue Versorgung, sodass wir in andere Menschen & Dienste investieren können.
- Bitte betet für unsere Frauen- und Kindergruppen, dass Gottes Wort Früchte trägt und Gott ihnen im Alltag begegnet. Mögen sie immer mehr lernen, Gott zu vertrauen und ihre Hoffnung auf IHN setzen.
- Für unsere Gesundheit: neue Kraft und Zeiten zum Auftanken...
- Für unser Team bei YWAM in Antigua und Guatemala Stadt
- Für unsere Kinder in Deutschland und Japan, besonders für Samuels Dienst bei YWAM in Tokio & weitere Unterstützer & Beter!



Investierst du schon? (von Karin)

Wir sind alle berufen ins Reich Gottes **zu investieren**, bist du mit dabei?



Gott forderte mich heraus in das Leben von Maria zu investieren. Sie ist knapp 4 Jahre alt, wurde als Baby im Krankenhaus verlassen & kam dann in eine Pflegefamilie zu Missionaren. Sie ist taubstumm und hat nun die Möglichkeit ein Cochlea Implantat zu bekommen, wobei ein großer Teil durch Spenden finanziert werden muss. Was für ein Segen, wenn sie dann bald zum ersten mal hören kann! Es ist sicher auch ein langer Weg, bitte betet für diese Mädchen!

Vielleicht hast du den Auftrag dich **in Japan zu investieren!?** Wir freuen uns, dass Samuel unser ältester Sohn nun auch mit Globe Mission unterwegs ist und möchten Euch ans Herz legen für ihn zu beten. Er sucht noch Menschen, die sich finanziell hinter ihn stellen und regelmäßig unterstützen. Bitte bete und frage Gott, ob du Teil seines Teams werden sollst. (Projekt 224, Samuel Bedford, Bankinfo siehe 2.Seite unten)

Auch heute gehen wir Frauen besuchen und das ist immer eine sehr gute Gelegenheit, sie näher kennen zu lernen, sie zu ermutigen und für sie zu beten.



Und die Praxis kommt auch nicht zu kurz! Hier lehre ich die Frauen, wie man Brot in einer Pfanne backen kann, sie lieben es, denn die wenigen haben einen Ofen.

Wo wirst du dich investieren?



Prioritäten setzen! (von Joe)

„Ohhh! Ich habe jetzt richtigen Muskelkater!“, sage ich zu Karin am Abend, nachdem ich die Dachterrasse geschrubbt hatte.

Karin und ich merken, dass wir nicht mehr alles machen können, was die jüngeren Mitarbeiter in Jugend mit einer Mission schaffen. Wenn wir Besuche machen, müssen wir häufiger auf der Straße pausieren, weil Karins Füße schmerzen. Wir lernen mehr als je zuvor, dass wir Prioritäten setzen müssen!

Das bringt mich zum Thema für unsere Frauen- und Kindergruppen in diesem Jahr. Ich hatte den Eindruck, dass wir über **Jüngerschaft** reden sollen. Es ist so leicht in der Routine zu verweilen und nicht mehr zu wachsen; im alten und vertrauten geistlichen Leben stecken zu bleiben, statt Gottes Willen zu suchen. Wir lehren nicht nur, sondern praktizieren das Gelernte mit den Frauen zusammen. **Gelebte Jüngerschaft muss zur Priorität werden**, da Gott jeden von uns im Bild von Jesus Christus formen möchte!



Bei den Kindern gehen wir wieder die Kernwahrheiten der Bibel durch. Paulus schreibt folgendes an Timotheus:

Du kennst ja die, die dich gelehrt haben, und bist von Kind auf mit den heiligen Schriften vertraut, aus denen du **alle Wegweisung bekommen kannst, die zur Rettung nötig ist** – zur Rettung durch den Glauben an Jesus Christus. 2 Tim.3:14-15 (NGÜ) Wir wollen die Menschen vertraut machen mit der rettenden Wahrheit der **Erlösung durch Jesus Christus** von klein an.

Bete mit uns, dass der Geist Gottes durch uns wirkt, damit wir alle in Seiner Gnade und Liebe wachsen werden! Danke für Eure Gebete!

Liebe Grüße aus Guatemala!

Joe und Karin ❤️



SPENDENINFO: GLOBE MISSION

Evangelische Bank

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53

BIC: GENODEF1EK1

Verwendungszweck: Projekt 38 (BEDFORDS)

KARIN & JOSEPH BEDFORD

E-Mail: JRBedford@gmx.de

www.ywamquatemala.com

Spenden auch online möglich:
www.globemission.org

Unser Dienst in Guatemala finanziert sich ausschließlich aus Spenden, danke für deine Partnerschaft! Gott segne dich!